



DIGITAL DISPLAY SPEEDOMETER

SPECIFICATIONS

Display Type	Digital display
Display Size (LxWxH)	3-5/32 x 1-1/4 x 2-1/8 in.
Display Range	0 to 999 km/h
Bezel Material	Plastic
USB Cable	77 in.
Connection Location	USB port

SAFETY

WARNING! Read and understand all instructions before using this tool. The operator must follow basic precautions to reduce the risk of personal injury and/or damage to the equipment.

Keep this manual for safety warnings, precautions, operating or inspection and maintenance instructions.

1. Use the correct tool for the job. This tool was designed for a specific function. Do not modify or alter this tool or use it for an unintended purpose.
2. Only use USB the cable designated for your tool or device. USB-B cable carries 5 volts with a current of 0.5 to 0.9 amps. Check that the USB connector has the USB logo. Using the wrong cable can damage your tool/device or cause an injury.
3. Do not use this device if the USB cable is frayed or damaged, as an electric shock or surge may occur, resulting in a personal injury or property damage.

UNPACKING

WARNING! Do not operate the tool if any part is missing. Replace the missing part before operating. Failure to do so could result in a malfunction and personal injury.

Remove the parts and accessories from the packaging and inspect for damage. Make sure that all items in the contents are included.

Contents:

- GPS Speedometer
- USB Mini-B Cable
- Anti-Slip Pads (2)

IDENTIFICATION KEY



- A Speedometer Visor
- B Display Screen
- C USB Mini-B Port
- D USB 2.0 Cable
- E USB Mini-B Plug
- F Anti-Slip Pad (2)

ASSEMBLY/INSTALLATION

Use of the anti-slip pads is optional. You may wish to use loop and hook fasteners instead or choose not to secure it.

1. Peel one anti-slip pad from the paper and press it against the bottom of the GPS speedometer unit. Repeat with the other anti-slip pad.
2. Remove the wax paper from each anti-slip pad.
3. Press the unit down onto the dashboard in a spot that will allow both pads to hold the unit in place.

OPERATION

1. Insert the USB Mini-B cable end into the USB Port.
2. Plug the USB 2.0 cable plug into a USB outlet.
3. Two green bars will appear in the display's center. It will remain this way until the GPS connects to a satellite, then a zero appears.
 - a. It may take several minutes for a connection. You may speed up the connection by holding the unit outside of the vehicle.
4. Tuck the cable away so it isn't accidentally snagged.
5. The display will show the current speed in kilometers/hour while the vehicle is in motion.



INDICATEUR DE VITESSE

AFFICHAGE NUMÉRIQUE

SPÉCIFICATIONS

Type d'affichage	Affichage numérique
Taille de l'écran (long. x larg. x haut.)	3 5/32 x 1 1/4 x 2 1/8 po
Plage d'affichage	0 à 999 km/h
Matériau d'enjoliveur	Plastique
Raccord	77 po
Emplacement de raccord	Port USB

SÉCURITÉ

AVERTISSEMENT ! Veuillez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser cet outil. L'utilisateur doit respecter les précautions de base lorsqu'il utilise cet outil afin de réduire le risque de blessure ou de dommage à l'équipement.

Conservez ce manuel qui contient les avertissements de sécurité, les précautions, les instructions de fonctionnement ou d'inspection et d'entretien.

1. Utilisez le bon outil pour la tâche à effectuer. Cet outil a été conçu pour une utilisation spécifique. Évitez de modifier ou d'altérer cet outil ou de l'utiliser à une fin autre que celle pour laquelle il a été conçu.
2. Utilisez seulement les câbles USB désignés pour votre outil ou appareil. Le câble USB-B acheminant 5 V avec un courant de 0,5 à 0,9 A. Assurez-vous que le connecteur USB affiche le logo USB. L'utilisation d'un mauvais câble pourrait endommager votre outil ou appareil, ou causer des blessures.
3. Ne pas utiliser l'appareil si le câble USB est effilé ou endommagé, car une décharge électrique ou une crête de tension peut se produire, ce qui pourrait causer des blessures corporelles ou du dommage matériel.

DÉBALLAGE

AVERTISSEMENT ! Ne faites pas fonctionner l'outil si des pièces sont manquantes. Remplacez les pièces manquantes avant l'utilisation. Le non-respect de cet avertissement peut entraîner une défectuosité et des blessures graves.

Retirez les pièces et les accessoires de l'emballage et vérifiez s'il y a des dommages. Assurez-vous que tous les articles du contenu sont présents.

Contenu :

- Indicateur de vitesse avec GPS
- Câble de mini USB B
- Patins antidérapants (2)

GUIDE D'IDENTIFICATION



- A Visière de l'indicateur de vitesse
- B Écran d'affichage
- C Port USB mini-B
- D Câble USB 2.0
- E Prise USB mini-B

F Patin antidérapant (2)

ASSEMBLAGE/INSTALLATION

L'utilisation des patins antidérapants est facultative. Vous pouvez aussi utiliser des fixations Velcro ou choisir de ne pas fixer l'unité.

1. Pelez un patin antidérapant du papier et appuyez-le sur le fond de l'indicateur de vitesse avec l'unité GPS. Répétez la même procédure pour l'autre patin antidérapant.
2. Enlevez le papier ciré de chaque patin antidérapant.
3. Appuyez l'unité vers le bas contre le tableau de bord à un endroit où les deux patins pourront tenir l'unité en place.

UTILISATION

1. Insérez l'extrémité du câble USB mini-B dans le port USB.
2. Branchez la fiche du câble USB 2.0 dans une prise USB.
3. Deux barres vertes s'afficheront au centre de l'écran. Il en sera ainsi jusqu'à ce que le GPS se connecte à un satellite, après quoi un zéro s'affichera.
 - a. La connexion peut prendre plusieurs minutes. Vous pouvez accélérer la connexion en tenant l'unité à l'extérieur du véhicule.
4. Rangez le câble pour éviter un accrochage accidentel.
5. L'écran indique la vitesse actuelle en kilomètres/heure lorsque le véhicule se déplace.